



Hospices Civils de Lyon

INVITATION PRESSE

LYON – 12 octobre 2018



FONDATION
Hospices Civils de Lyon

Une salle de bloc opératoire hybride dernière génération à l'hôpital Louis Pradel-HCL pour les interventions cardiovasculaires

Grâce à son robot dernière génération, cette salle de bloc opératoire aux dimensions supérieures à une salle classique permet de réaliser des opérations complexes à 4 mains en collaborant avec les chirurgiens cardiaques.

Le Pr Antoine Millon, responsable de la salle de bloc opératoire hybride de l'hôpital Louis Pradel-HCL, vous convie à une visite de celle-ci le :

Judi 18 octobre 2018 à 11h00
Hôpital cardiologique Louis Pradel
Salle de bloc opératoire hybride, étage TM



Une salle hybride pour des interventions + précis, + rapide et – invasives pour le patient



L'ouverture de cette salle de bloc opératoire hybride au sein de l'hôpital Louis Pradel-HCL est accompagnée de l'arrivée d'une partie de l'équipe de chirurgie vasculaire (venue de l'hôpital Edouard Herriot-HCL). Cette opération emblématique intervient dans le cadre du projet de modernisation de l'hôpital Louis Pradel-HCL et celui de l'hôpital Edouard Herriot-HCL, mais aussi grâce au soutien de la Fondation HCL pour le financement de l'équipement de la salle hybride.

CONTACT PRESSE

Laure BELLEGOU – 04 72 40 74 59 – laure.bellegou@chu-lyon.fr

Lucile ARNAUD – 04 72 40 74 59 – lucile.arnaud@chu-lyon.fr